L'impact d'un service de consultation infirmière par téléphone sur la satisfaction et les résultats de santé des enfants atteints de maladie rhumatismales inflammatoires et leurs familles : un essai croisé.

Les enfants atteints de maladies inflammatoires rhumatismales souffrent maladies chroniques et d'une diminution de la capacité fonctionnelle, nécessitant des soins médicaux réguliers. La chronicité de leur maladie et son impact sur le fonctionnement familial nécessite une prise en charge global ainsi qu'une continuité des soins. Dans le canton de Vaud, les ressources allouées aux soins de ces enfants sont limitées et ne permettent pas de soins appropriés aux patients ainsi que d'assurer un suivi des soins aux familles. Le suivi des enfants et de leur famille peut être assuré par des consultations téléphoniques régulières effectuées par infirmières expérimentées. Telenursing (TN) est un service rentable adopté par de nombreux professionnels de la santé afin d'accroître leur efficacité dans la rencontre des besoins des patients ainsi que de leur satisfaction, mais son efficacité n'a pas été testé chez les patients pédiatriques atteints de maladies inflammatoires rhumatismales. Cette étude expérimentale vise à tester l'efficacité du TN sur la satisfaction des patients avec les soins.

Equipe de recherche

Anne-Sylvie Ramelet, cheffe de projet, HESAV Michaël Hofer, CHUV Joachim Rapin (CHUV), Béatrice Fonjallaz, (La Ligue genevoise contre le cancer), Nicole Rimaz-Keller (HESAV), Christophe Gueniat (HESAV), Sandra Zoni (HESAV)

Financement

FNS DORE et le RECSS

Durée 36 mois

